



Gemeindeversammlung vom 27. August 2020 (Rechnung)

Die Versammlung der 25 Stimmberechtigten hat:

- Die Traktandenliste genehmigt.
- Daniel Stuber als Stimmzähler gewählt.
- Die Genehmigung des Protokolls der Budget-Gemeindeversammlung vom 05.12.2019 durch den Gemeinderatsbeschluss vom 16.12.2019 zur Kenntnis genommen.
- Die Aufhebung der Vereinbarung zwischen den Einwohnergemeinden Lüterkofen-Ichertswil und Lüsslingen-Nennigkofen (EG L-N) mit der Kirchgemeinde Lüsslingen (KG L) bezüglich Vollzug Begräbniswesen zur Kenntnis genommen. Ab dem 1.1.2021 ist die EG L-N für den Vollzug der Bestattungen zuständig.
- Das neue Bestattungs- und Friedhofreglement samt Gebührenanhang genehmigt. Diese Unterlagen ersetzen die bisherigen Regelungen und treten ab dem 1.1.2021 in Kraft. Die EG L-N wird ab 2021 das Grundstück, auf dem sich der Friedhof befindet, von der KG L pachten.
- Die Abänderung des Reglements über Grundeigentümerbeiträge und –gebühren grossmehrheitlich genehmigt. Die Änderungen treten per 1.9.2020 in Kraft.
- Das neue Schularztreglement genehmigt, welches per rückwirkend per 1.8.2020 in Kraft tritt.
- Das neue Schulzahnpflegereglement samt Anhang grossmehrheitlich genehmigt, welches die bisherigen Unterlagen ersetzt und rückwirkend per 1.8.2020 in Kraft tritt.
- Die Abänderung des Reglements über die Wasserversorgung und Gebühren samt Gebührenordnung und damit die Einführung einer Wassergrundgebühr genehmigt.
- Sich die Jahresrechnung 2019 präsentieren lassen.
- Die Jahresrechnung 2019 samt den Nachtragskrediten grossmehrheitlich genehmigt.
- Für den Abschluss der Ortsplanungsrevision L-N einen Zusatzkredit zum Budget 2020 genehmigt und sich die Gründe für die hohe Kostenüberschreitung darlegen lassen.

Die Versammlung wurde informiert:

- (von Vize-Gemeindepräsident Mullis): Dass in Sachen Elektronetz Lüsslingen zu den beiden Beschwerden beim Bundesgericht, die von der AEK Energie AG eingereicht worden sind, der Schriftwechsel vor einigen Monaten beendet worden ist und nun auf die Urteile gewartet wird.
Dass eine Arbeitsgruppe aus zwei Gemeinderatsvertretern und zwei Vertretern der Elektra Genossenschaft Nennigkofen gebildet worden ist, die abklärt, wie die beiden Netze zusammengelegt werden könnten und unter welcher Trägerschaft.
- Dass die EG L-N alles Gewerbeland im Gewerbegebiet Lüsslingen nun verkauft hat, mit Ausnahme der Parzelle, die im Baurecht abgegeben ist. Da sich die Verkäufe des Gewerbelandes über mehrere Jahre erstreckt haben, die Einnahmen somit auch in

mehreren Jahresrechnungen eingeflossen sind und zudem auch Ausgaben dafür getätigt worden sind (vor allem die Erschliessung), wurde nun noch dargelegt, was die EG L-N unter dem Strich verdient hat.

- Über die nötigen Massnahmen, die die Einwohnergemeinde wegen des Coronavirus vorkehren musste.
- Über die neuen Lehrpersonen, die an der Primarschule L-N angestellt wurden.
- Über den Ablauf der im nächsten Jahr anstehenden kommunalen Erneuerungswahlen für die Amtsperiode 2021-2025.
- Über die Schalterschliessungen im laufenden Jahr:

Herbst	5. - 9. Oktober 2020
Weihnachten ab	21. Dezember 2020
Der Schalter öffnet wieder am	4. Januar 2021
- Über verschiedene Anlässe:
 - Jungbürgerfeier 2020
Die Feier des Jahrganges 2002 findet am 11.9.2020 statt und wird zum ersten Mal in einer neuen Form durchgeführt wird.
 - Seniorenreise 2020
Die Seniorenreise musste aus Rücksicht auf die Gesundheit der Seniorinnen und Senioren abgesagt werden.
 - Die Hornussergesellschaft L-N und der Turnverein N-L haben ihre Anlässe für November 2020 inzwischen abgesagt.
- Über die Daten der nächsten Gemeindeversammlungen:
 - Da die Fallzahlen der am Corona-Virus Erkrankten wieder steigen, wird die für Donnerstag, den 10.12.2020 geplante Budget-Gemeindeversammlung höchstwahrscheinlich bereits am, **Donnerstag, 29.10.2020** durchgeführt werden.
 - Rechnungs-GV 2021: Donnerstag, 24. Juni
 - Budget-GV 2021: Donnerstag, 9. Dezember
- Die Versammlung wurde von Gemeindepräsidentin Rufer mit dem Apell geschlossen, dass sich Alle weiterhin an die im Zusammenhang mit dem COVID-19-Virus von Bund und Kanton erlassenen Vorgaben halten und die im Frühling während des Lockdown gelebte Solidarität weitergeht.

28.08.2020/SR/ms

